



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Mauricio Aguilar Gutiérrez

Nombre del tema: Prehistoria e inicio de la medicina veterinaria

Parcial: I ero

Nombre de la Materia: Introducción a la medicina veterinaria y zootecnia

Nombre del profesor: Ana Gabriela Villa Fuerte

Nombre de la Licenciatura: Medicina Veterinaria y Zootecnia

Cuatrimestre: I er cuatrimestre

Introducción

El tema nos remonta a muchos años atrás cuando se llevaron acabo las primeras domesticaciones de los animales esto fue en egipto hace muchos millones de años atrás donde comenzaron la domesticación para fines médicos ya que en aquel entoces se creía que beber la sangré de los animales podria sanar ciertos males como tal las civilizaciones se fueron modernizando hasta el punto de domesticar animales para otros fines por ejemplo: para caza, para carne y para pieles que les servian para su vestimenta tambien se dice que los primeros animales domesticados fueron los lobos ya que estos al darce cuenta de que los humanos casaban por manadas se fueron familiarizando llegando al punto de ser domesticados. Despues de eso los siguientes animales domesticados fueron los ovinos tanto como los bovinos.

Ensayo I

Se dice que anteriormente a la medicina veterinaria no se le conocía como tal esto fue en el antiguo Egipto donde no tenían el conocimiento de este término por lo tanto ya contaban con animales a quienes por algún caso de enfermedades eran tratados por los sacerdotes estos se dicen que eran curados únicamente poniéndoles un trapo con agua fría y un tipo de aceite vegetal. Los egipcios tenían la creencia de que los excrementos se podrían introducir en las venas de igual manera los egipcios no tenían conocimientos de que era una vena, una arteria o nervio ellos simplemente tenían esa era rara creencia a los vasos se le conocían como "metous" estos era usados para recibir sangre, medicinas y enfermedades

La comparación de la medicina humana revelo otros hechos se decía que la aplicación de la sangría podría curar ciertos síntomas en la cabeza a este tipo de problema lo conocían como "dgm" o se podría interpretar como "sin habla" tal fue el caso de una persona que tenía sangrado de la nariz, de los oídos y contaba con una herida perforante en la sien. También fue el caso de otra persona que tenía sangrado de ambas fosas nasales y por ambos oídos se le denominó la expresión de "dgm" esto tenía el significado de "alguien afectado por algo penetrado desde afuera" y así fue como utilizaban ese término para definirse a lo efecto aparentemente inexplicables relacionados con la cabeza.

El gusano: trataba sobre que el sacerdote tenía que introducir su mano hasta llegar a los huesos de la espalda llegando a cierto punto tenía que retirar la mano para posteriormente lavarla en un recipiente con agua que tenía a su lado lo cual se repetía hasta que la mano del sacerdote saliera libre de cualquier cosa como sangre seca o cualquier otra suciedad. También se decía que se daban cuenta cuando un toro estaba enfermo con ciertas expresiones como por ejemplo: los ojos lagrimeando, la frente arrugada y la cara hinchada estos eran sanados salpicándoles agua fría para posteriormente tumbarlos al suelo y darles suaves masajes por todo su cuerpo con ayuda de un melón y una calabaza.

A lo largo de nuestra historia los animales vienen jugando un papel muy importante como se dice desde hace mucho tiempo atrás existió esa relación de humano-animal ya que los humanos estaban empezando con ciertas necesidades lo cual les llevo a comenzar la domesticación de ciertos animales para satisfacer sus problemas los cuales eran poder tener alimentos tanto como pieles para vestir a principios el hombre tuvo que matar animales para alimento tanto como para vestir pero también algunos animales cazaron a algunos humanos marcando así temor y respeto hacia ellos.

Sin embargo los animales después tanto fueron tolerando a los humanos y se fueron adaptando a la forma de vida de ellos llegando así a las primeras domesticaciones teniendo así una relación de beneficios mutuos siendo así la domesticación fue descrita como una población animal que se adapta al hombre y a la cautividad pasando también por un proceso genético pasando de generación a generación se cree que las primeras domesticaciones se llevó acabo por primera vez en el periodo mesolítico en América, Europa y Asia.

No se podría saber con exactitud cuando comenzó ya q los primeros hallazgos se dieron cuando encontraron un hueso de perro enterrado a lado de esqueletos de humanos se puede suponer que fue hace 30,000 años pero en realidad no se sabe lo verdadero es que por estudios arqueológicos se dice que el perro fue el primer animal domestico siendo este ancestro de los lobos, ya que al cazar en manadas y ver a los humanos los vieron como posibles aliados los humanos sacaron provecho hacia eso utilizando a los lobos para cazar a animales mas peligrosos y de mayor tamaño también utilizados para cuidar sus refugios.

Ya teniendo al perro domesticado comenzaron a domesticar más animales tales como ovinos y bovinos teniendo así alimento y pieles para vestirse.

La clasificación jugó un papel importante ya que los hombres comenzaron a clasificar a los animales dependiendo del funcionamiento que les daban como también en algunas regiones o eran considerados comida o eran adorados por ejemplo en Asia los perros son considerados comida mientras que en India no lo son los únicos animales que utilizaban para comida eran las vacas los animales también fueron productos de intercambio y los clasificaban por ejemplo si era buen cazador y obediente es que era de buena raza mientras los que estaban enfermos y eran desobedientes eran considerados perros malos que no les servían para nada.

Esto fue lo que colocó al humano en la cima de la pirámide jerárquica teniendo ciertas contrarias Aristóteles fue quien distinguió a los animales de los humanos apartándolos por la habilidad humana de hablar.

Después Linneo fue quien llegó con la taxonomía o clasificación de especies del reino animal propuso que tanto animales como humanos estamos en la misma clasificación tiempo después llegó Charles Darwin afirmando de los humanos deberíamos estar en la misma categoría de los animales diciendo que los animales tanto como nosotros cuentan con sentimientos, recuerdos, dolor y entre otras cosas. Hoy en día etólogos demuestran que haciendo estudios que no hay diferencias radicales entre conocimientos y sentimientos.

Conclusión

La domesticación fue muy importante nos habló sobre cómo se llevaron a cabo las primeras domesticaciones y con que finalidad los utilizaban ya que no simplemente eran utilizados para comida si no que tenían otras funciones y también nos dio a saber cómo es que trataban a los animales y como los clasificaban se fueron haciendo las razas fue un tema muy extenso que nos mostró costumbres.